



ACEF ニュースレター 2025年12月 ①

ACEF事務局年末年始の休業について

ACEF事務局は12月27日（土）から1月4日（日）まで年末年始のお休みとさせていただきます。ご不便をおかけしますが、よろしくお願ひいたします。



<巻頭言> BDPの活動と尊厳【BDPヘモント・コラヤ事務局長】

「Basic Development Partners (BDP) からご挨拶申し上げます。

「尊厳」は人間に於て最も重要な要素です。尊厳がなければ、人は自分の人生を正しく導くことができません。「尊厳」とは、自分自身を認識し受け入れることで生まれる「内面的な平和」を意味します。1992年以来、BDPは無償の就学前＆初等教育、教師のスキルアップ、職業訓練、学校菜園、学校施設の再建、図書室の設置などの支援を行ってきました。

また、地域の貧困層の女性たちのためにマイクロファイナンス活動も続けています。しかし、BDPの多くの教師、子どもたち、そしてマイクロファイナンスグループの女性たちは、「尊厳とは何か」「尊厳の10の重要要素」「尊厳を侵害する10の誘惑」について理解していません。私たちの小学校や中学校には尊厳を教える特定の科目はなく、「宗教」という科目はありますが、そこでも尊厳についての議論はありません。「尊厳」についての学びはBDPの教師、生徒、そしてすべてのマイクロファイナンスの女性グループのメンバーにとって大切なスキルを身につける機会だと考えます。

BDPは、子どもと女性の幸せのために活動しており、私たちが彼らの尊厳のために働いていることは間違いないありません。しかし、BDPのすべてのスタッフ、教師、生徒は、尊厳についてさらに学びを深める必要があると考えます。昨年、ジェフリー先生が プーバイル地域の教師とスタッフに尊厳セミナーを行ってくださいましたが、これは大変有意義であり、継続すべきだと考えています。すべての BDP 教師が尊厳セミナーを受け、その知識を得ることで、徐々に BDP の生徒たちへ共有することができるようになると願っています。ありがとうございます。また会いましょう。（※紙面の都合上一部省略）

BDPのスタッフ、教師、子どもたち、コミュニティーより感謝を込めて。
BDP事務局長 ヘモント・コラヤ



Basic Development Partners (BDP) はバングラデシュの初等教育と子どもと女性のエンパワメントのために活動してきました。現在は30校のノンフォーマルスクールやマイクロファイナンス事業を中心とした支援を実施しています。
(<https://bdp.org.bd/>)



ヘモント事務局長メッセージをフルでご視聴されたい方はYouTubeからご覧いただけます。
<https://youtu.be/Bx8wJEkY8og>



<活動報告>

① 秋のセミナーの報告

11月29日（土）にACEF秋のセミナーが実施されました。第1部のスタディツアー報告会では、5名のツアーメンバーが体験したことや学んだことを共有しました。第2部の尊厳プログラムでは、尊厳という視点からACEFの事業（初等教育、マイクロファイナンス、学校再建）についてグループワークを行いました。



ご参加くださった皆さん、会場を提供くださった東京第一友の会の皆さん、ありがとうございました。

② 尊厳ファシリテーター養成講座～尊厳の継続的な学び Part III～の報告

11月30日（日）に桜美林大学の会場にて尊厳ファシリテーター養成講座がハイブリッド形式で実施されました。さまざまな背景から集まった30名ほどのメンバーで、尊厳の6つのスキルについて学び、質問や疑問を交換し合い学びの多い時となりました。お忙しい中多くの方にご参加いただき感謝いたします。これからも共に尊厳の学びを深めていきたいと思います。



～尊厳スキル～

- ①生涯を通じた学習と成長を奨励しその模範となる
- ②場の空気を作る
- ③信頼を育む
- ④共感の活性化
- ⑤バルコニーへ向かう
- ⑥責任をとる



『尊厳のリーダーシップ』より
(ドナ・ヒックス著、ジェフリー・メンセ
ンディー訳、2021年、出版: 晶文社)

③ 日本キリスト教会館 クリスマスバザーの報告

12月2日（火）にACEF事務局がある会館1階で、クリスマスバザーを開催、今回は、5階の全国教会婦人会連合の皆さんと共同開催させていただきました。より多くの方がバングラデシュの手工芸品を手に取ってくださいました。ありがとうございました！



④ 多文化共生イベントWORLD TEA PARTYの報告

11月19日（水）に桜美林大学にて、世界のお茶を楽しみながら異文化交流を楽しむWorld Tea Partyが開催されました。当日はACEFが紹介しているベンガルティーをはじめ、日本の抹茶、インドのチャイ、トルコのチャイ、スリランカのセイロンティーの5か国のお茶を楽しみながら、参加者同士の交流が深りました。当日は、SAMU教育学院の学生の皆さんや大学内の学生、百人町の地域の方々など、約30名が参加し、大変賑やかで温かな雰囲気の会となりました。

（主催：桜美林大学 岩垂ゼミ 異文化交流チーム
「FLUFFiS」）



＜今後の計画・予定＞

① ACEF事務局年末年始の休業について

ACEF事務局は12月27日（土）から1月4日（日）まで年末年始のお休みとさせていただきます。ご不便をおかけしますが、よろしくお願ひいたします。

② ACEF Youthミーティング

12月のYouthミーティングは13日（土）20:00-21:00（ZOOM）にて実施します。ACEFでは中高生、大学生、社会人などいろいろなYouthが、教育・開発・貧困解決などそれぞれの関心分野で様々な活動に関わっています。詳しくはACEF事務局または公式Instagramへご連絡ください。

③ 尊厳カフェ

12月27日（土）19:00-20:00に尊厳カフェを実施します。前回は「自分の尊厳が傷つけられたときどうするか」というテーマで、相手の尊厳を守りつつ、自分の尊厳を守ることについて話し合いました。ぜひあなたも尊厳カフェで身の回りにある尊厳について一緒に考えませんか？参加ご希望の方は、dignity-wg@acef.or.jp またはACEF公式インスタグラムにDMください。

＜ACEF事務局からのお願い＞

① 大型サイクロンで被災したバングラデシュの小学校を再建したい！

夏のスタディツアーで訪問したネトロコナ県ベタティ村のジェレパラBDPスクールは、2024年の大型サイクロンでは校舎の屋根に穴があき、壁も大きく損傷してしまい、4つの教室のうち1つは浸水して使えなくなっています。ジェレパラBDPスクール再建のため、スタディツアー参加者とACEF Youthがともにクラウドファンディングを実施します。現在目標金額100万円の約46%を達成しています！

- キャンペーン実施期間：11月1日(土)～1月31日(土)
- URL：<https://shorturl.at/117UZ>
- 内訳：
 - 材料費（ブリキ、レンガ、セメント、砂など）：70万円
 - 労務費（工賃）：30万円
 - 埋立費用・輸送費など：20万円 ※差額の20万円は別途助成金より



クラファンページ

クラファンへのご寄付は寄付金控除の対象となります。また、ご寄付にあたりACEFが使用している支援者管理プラットフォーム「GOEN」へのワンステップ登録が必要となりますことご了承ください。

